

Hamburg 22. April 2024

Solidaritätsschreiben an die Beschäftigten von LARCO/Griechenland

Am Montag den 15. April fand in Hamburg eine Veranstaltung von Solidarität International für das Projekt »Soforthilfe für die Flüchtlinge und die Bewohner der Insel Lesbos/Griechenland« statt. Dort wurde auch über den Kampf der LARCO Beschäftigten berichtet. Die Versammlung verabschiedete einstimmig nachfolgende Solidaritäts Schreiben:

Liebe Kolleginnen und Kollegen von LARCO,
wir senden euch herzliche und tief verbundene Grüße aus Hamburg. Immer wieder haben wir von eurem mutigen Kampf zur Verteidigung der Arbeitsplätze und für ein menschenwürdiges Leben gehört. Zuletzt von der großen Solidaritätsaktionen mit der Besetzung des Werks und der Verteidigung durch eure Familien, Gewerkschaften, Schulen und Kirchengemeinden usw.

Wir haben großen Respekt vor eure Einigkeit, Entschlossenheit und den Mut!
Wir sind uns gewiss, dass ihr euren Kampf entschlossen weiterführen werdet seit . Und dafür auch die dringend benötigte internationale Solidarität erhaltet.

Wir werden mithelfen, dass euer Kampf in den Betrieben, Gewerkschaften und der Gesellschaft in Hamburg bekannt gemacht wird!

Für Solidarität International (SI), Hamburg
Narzisse Nianur